

PlantaDoce.

Empresa

Juaneda: 21 millones de euros de inversión en tres años para resurgir del Covid-19

El grupo hospitalario privado balear planea invertir dos millones de euros cada año en equipamiento tecnológico y de electromedicina.

A. Escobar
21 sep 2020 - 05:00



Juaneda traza planes tras el Covid-19. El grupo hospitalario privado balear confía en su apuesta tecnológica para mitigar el impacto negativo de esta pandemia y para ello ha trazado una hoja de ruta e invertirá seis millones de euros entre tecnología y electromedicina durante los tres próximos años y quince millones en un nuevo hospital, según ha adelantado Antoni Ramis, director financiero de la compañía, a PlantaDoce. **El empresario comenta que en estos últimos meses ya se ha invertido más de un millón de euros.**

La empresa continúa en su afán por reponerse tras un 2018 y un 2019 complicados, después de **un ajuste que conllevó un expediente de regulación de empleo (ERE) que afectó a más de un centenar de empleados** de las sociedades del grupo: Juaneda Agrupación Médica Balear, Juaneda Servicios y Procedimientos y Servicios Integrales

PlantaDoce.

de Sanidad. Para dejarlo atrás, Juaneda cuenta con tres pilares de crecimiento, que según Ramis son la eficiencia del personal, la renovación tecnológica y la puesta en valor de activos.

El responsable del área financiera de Juaneda reconoce que, por lo que respecta a la eficiencia y estructura de la plantilla, **el ERE le ha reportado al grupo un ahorro mensual en el gasto de personal de 300.000 euros**. En cuanto a la renovación tecnológica, Ramis hace alusión a un proceso menos visible para el cliente y que está relacionado con las modificaciones a nivel de *software* y el proceso de unificación en los diferentes centros, así como la respuesta hacia el cliente. En relación con la puesta en valor de los activos, el operador hospitalario trabaja en la puesta en marcha de un nuevo hospital en Ciutadella (Menorca), cuyo coste total asciende a quince millones de euros.

Juaneda prevé abrir un nuevo hospital en la ciudad menorquina de Ciutadella en 2022

El nuevo hospital, descrito por Ramis como el “gran buque insignia” y del que la empresa ya dispone de las pertinentes licencias para su construcción, contará con una planta y se trata de una modernización del centro actual que ya existe en la localidad menorquina. “Será un hospital con tecnología punta situado al oeste de Menorca y con el que confiamos que podamos captar tanto al paciente nacional como internacional”, explica.

La planificación de ejecución de este hospital es de un periodo de quince a dieciocho meses, con lo que el grupo hospitalario español confía en tenerlo disponible a partir de abril o mayo de 2022.

Por otra parte, en cuanto a la crisis sanitaria derivada del coronavirus, el director financiero de Juaneda explica que la pandemia “no supuso que tomásemos medidas laborales durante estos meses”. No obstante, el ejecutivo reconoce que **“el Covid-19 nos dolió en cinco millones de euros, nos supuso un frenazo la intervención por parte del Estado”**. Ramis quita hierro al asunto y añade que la empresa reaccionó rápido apoyándose en las entidades financieras.

PlantaDoce.

La compañía estima una reducción de veinte millones de euros en su facturación en 2020

Durante el segundo trimestre de 2020 la producción de Juaneda se redujo “drásticamente”, indica Ramis, y en julio la compañía recibió un 70% menos de turistas extranjeros de lo normal en plena época estival.

Juaneda cerró el ejercicio 2019 con una facturación de 119,5 millones de euros y un resultado bruto de explotación (ebitda) de 10,8 millones de euros. Para 2020, el grupo estima una reducción de entre veinte y 25 millones de euros en sus ingresos y que el ebitda sea de 1,5 millones de euros o dos millones de euros.

El ejercicio 2020 será un año atípico en las cuentas de Juaneda y el grupo espera que en 2021 se alcancen los resultados de 2019, con la vista puesta en superar la barrera de los quince millones de euros de ebitda en 2022.